

Sur sa Martini MK69 BMW, Alain Beutler n'est pas parvenu à décrocher le record absolu de la piste établi par Eric Bergueurand en 2007. MAMINI

es chevaux de sortie

AYENT-ANZÈRE ► Alain Beutler remporte l'attractive ascension reliant les deux localités mais le record d'Eric Berguerand reste toujours en place. Sécurité impeccable.

La seconde manche du championnat suisse de montagne se déroulait ce week-end dans le Valais central. L'occasion pour l'écurie «L'Atelier de La Tzou-

sion pour l'écurie «L'Atelier de La Tzou-maz», coorganisatrice de la course, de fêter ses quinze années d'existence. 3'24'12: voilà le temps qu'il aura fallu au plus rapide ce week-end end pour boucler les 7 kilomètres des deux manches additionnées. En l'occur-rence, il s'agissat d'Alain Beutler, au volant d'une formule 3000. Cependant, malgré la puissance développée par le moteur de sa Martini MK69 BMW, il n'est pas parvenu à décrocher le record n'est pas parvenu à décrocher le record absolu de la piste établi par Eric Ber-guerand en 2007. Au second rang du classement scratch, on retrouvait Flo-rian Lachat, à seulement deux centièmes! Enfin, c'est Tiziano Riva qui com-

mes: mini, c'est riziano diva qui com-plétati le podium.

Relevons encore l'exceptionnelle performance établie par Sacha Geni-nasca qui, avec sa voiture fermée, une Lancia 54, n'accusait qu'un retard d'une seconde sur les formules.

La sécurité au cœur de la course Dans les courses automobiles, la

sécurité n'a pas le droit de montrer la moindre défaillance. Ainsi, les organisateurs de la course Ayent-Anzère y prêtent une attention toute particu-lière. «D'année en année, on a beaucoup amélioré la sécurité. Avec cette course de amélioré la sécurité. Avec cette course de côte, on est sur une route de tous les jours avec des glissières. Lors de la course, on les double afin d'éviter qu'une voiture ne s'enfile dessous. Aux endroits oil les pilotes doivent effectuer de gros freinages, les glissières sont même triplées», expliquait Alain Déléctique de piste et directeur de troz, chef de piste et directeur de course adjoint.

Tout au long de la montée, pas de sorties de sable ou de murs de pneu-matiques comme nous avons pour habitude de voir lors des courses de formules 1. Là, c'est une spécialité tout à fait valaisanne qui est mise en place: «En effet, on pose pour la course 800 bo-tes de paille devant ces glissières doublée

ou triplées. Il faut savoir que chaque an- ÉRIC BERGUERAND née on rajoute des glissières supplémen-taires pour avoir une sécurité optimale. Pour nous c'est la chose qui prime au ni-veau du parcours.» La rapidité d'évacuation, voilà encore une des autres qualités qui fait la réputation de la course valaisanne.

Précieuse aide des bénévoles

des benevoles
Cette sécurité n'est pas mise en place toute seule et Alain Délétroz tenait à le souligner: «It y a des commissaires sur la piste qui doivent se voir l'ul l'autre. Il y a 25 postes commissaires avec trois personnes par poste. N'outilions pas non plus les autres bénévoles qui s'occupent du montage du parcours, et a disease commissaires avec trea de l'actre de des départs et arrivées ainsi que des can-

En tout et pour tout ils étaient 300 bénévoles. «On a beaucoup de chance à Anzère au niveau des bénévoles, on doit même limiter le nombre de bénévoles, la demande étant élevée.» GRÉGORY CASSAZ

De retour après son accident

Victime d'un grave accident en 2007 aux Rangiers, Eric Bergue-rand se trouvait ce week-end sur les bords de la piste, d'où il pou-vait voir évoluer son père et son beau-frère. Deux ans après sa terrible embardée, il nous confiait: «J'ai fini la rééducation il y a deux mois. Je suis touiours un peu handicapé au niveau de la cheville gauche et du dos mais par rapport au mal qu'il y a eu, ça va bien!» «La bête est pas mal retapée», dit-il en rigolant. Le détenteur du record Ayent-Anzère tente de garder un pied dans le milieu de la course de côte. Il revenait sur sa performance: «Le record tiendra le temps qu'il tiendra. Mais tous les records sont battus. C'est juste une question de temps.» Go

RÉSULTATS

Reg. E1 1401-1600: 1. Michaël Esteve Dorénaz, VW Jetta 1.6, 4'20"49, 2. Phillip

Dorenz, vw. Jetta 1.0, 4.0 -9.7, 2-map Kaufmann, Miningen, Ogel Cossa, 4.3572, 3. Janiel Droz, Aigle, VW Golf, 4'37'21, Reg. E1 1601-2000: 1. Claudio Grispin Steinen, Renault 5 Williams, 3'54'49, 2. Bernhard Graf, Schwarzenberg, WW Golf Ct. 16V, 3'57'32'3, 3. Nicola Roberto, Lussey-Villes, Camard 20'6 Deba, 4'011'10'

Peugeot 205 Rallys, 4'01'02.

Reg. E1 + 22009: 1. Benjamin Zurbrüg,
Amsoldingen, W. Polo, 3'57'72; 2. Elevre,
Beyeler, La Chaux, Opel Ascona, 4'02'06,
3. Michel Fagherazzi, Salvan, Fat Uno turbo,
4'15'88.

beyele, La Linaux, Open Ascona, va Leu, beyele, La Linaux, Open Ascona, va Leu, Alfare Ja, Michel Fapherazzi, Salvan, Fat Uno hubo, 415'58.

3. Michel Fapherazzi, Salvan, Fat Uno hubo, 415'68.

Shenault Clilo Cup: 1. Frédéric Yeh, Strengelback, Renault Clilo Cup; 753'72.

Renault Clilo Ray Trophy: 1. Pascal Perroud, Gland, Renault Clilo Ray, 35'10'32. Zond Seber, Zuick, Renault Clilo Ray, 35'10'32. Zond Bappaz, Vernayar, Renault Clilo Ray, 35'3'50, 3. Joil Ray, 20'20, 2. Andreas Law, Maux, Toyota Corolla, 3'54'91, 3. Rued Schmid, Brittan, WW Golf RRR, 415'56.

15 1601 à 2000: 1, Joige Ochsner, Oberhallau, Opel Kadett Clilo Yade'72, 3. Armin Barn, Malter, Opel Kadett Clilo Yade'72, 3. Armin Barn, Malters, Opel Kadett Clilo Yade'72, 3. Armin Barn, Malters, Opel Kadett Clilo Yade'72, 2. Renaux Reling Klilo Mon-TEC, 4'00'72, 3. Armin Barn, Malters, Opel Kadett Clilo Yade'73, 3. Armin Barn, Malters, Opel Kadett Clilo Yade'73, 3. Armin Barn, Malters, Opel Kadett Clilo Yade'73, 3. Shore Mühlernau, WW Golf, 3'15'13, 3. Ruee Mühlernau, WW Golf, 3'15'13, 3'15'13, 3. Ruee Mühlernau, WW Golf, 3'15'13, 3'15'13, 3'15'13, 3'15'13,

3. Steve Martin, Chapelle sMoudon, Formule BMN/3 246 57. E2 1601 à 2000: 1. Florian Lachat, Forrentru, Tatuns 2000: 324 16; 2. C. Christian Balme, Vilidesswil, Tatuus Renault, 325 51; 3. Thomas Anniveg, Ammersvil, Formule Renault, 334 63. Reg. 13: 1. Alex Métroz, Orsières, VW Gof 164, 420 49; 2. Adrian Bieri, Rümilgen, VW Gofft, 427 49; 3. Dani Faulet, Stadel VW Gofft, 427 51. Reg. 14: 0 à 2000: 1. René Bürki, Amsoldringen, Renault Cliu, 40711; 2. Ruedi Fultre, Brieru, Honda CRX V-TEC, 407728; 3. Christian Gerber, Eschilkon, Opel Kadett E, 418 92. 4'18"92.

Tulter, ellenst, house Chr. Price, 1972, 3.

Christian Gerber, Eschilton, Opel Kadett E, 418*92.

Reg. L4, 42000: 1. Joe Halter, Ennetmoos, Mitsubischi Lancer, 3'58*29; 2. Christian Hirsig, Amsoldingen, WW Polo, 4'06*14; 3. Martin Bürkl, Amsoldingen, BMW Polo, 4'119*7.

N 401 à 1600: 1. Jonas Magnin, Givisiez, Citroën Saxo VTS, 4'12*77; 2. Timothée Ray. Villars-Burquin, Citroën Saxo, 4'15*55.

55 0 à 2000: 1. Giuliano Piccinato, Bättwil, Honda Integra Tipe, 4'06*6; 2. Osái Kuhn, Zurich, Renault Clio RS, 4'13*63; 3. Matteo Scapozza, Curich, Renault Clio RS, 4'13*63; 3. Matteo Scapozza, Curich, Renault Clio RS, 4'15*65.

A 0 à 1600: 1. Manjian Babli, Vicques, Citroën Saxo VTS, 4'00*52; 2. Francis Blondel, Vessy, Citroën C2, 4'07*86; 3. Eric Narhene, Saxon, Ford Perma S 1600, 4'08*33.

E1 1601 à 2000: 1. Peter Steck, Bowil, BMW M3-5TW, 3'47*50; 2. Sandro Rothenberget, Siebnen, Opel Kadett C, 3'50*01; 3. Jefome Sieber, Fully Honds Chric, 3'51*73.

E1 2001 à 2500: 1. Yohan Waridel, Martigny, BMW 315, 3'43*32. Z. Marc Reury, Granges, BMW 216, 3'51*83; 3. Johnny Chessaux, Lavey-Village, BMW 2002, 3'52*11.

E1 2001 à 3000: 1. Friedélic Nett, Moutier, BMW E30, 3'38*77; 2. Bertrand Faver, Courlaive, BMW E30, 3'38*77; 2. Bertrand Faver, Courlaive, BMW E30, 3'38*77; 3. Riene Laubscher, Meinsberg, Missubishi EVO N1, 3'36*74.

ISN 0 à 14001: Marc-Antoine Reno, Sainte-Croix, Peugeot 106 Railye, 4'39*37; 2. Stephan Burri, Lanzenhäusern, Citroën AX GTI, 4'42*03, 3. Linnel Muller, Ayent, Peugeot 106 Railye, 4'45*77.

445"//. ISN 1401 à 1600: 1. Xavier Boillat, Le Landeron, Peugeot 106, 4"13"67; 2. Christian Pralong, Vernayaz, Peugeot 106 S16, 4"15"80; 3. Max Langenegger, Zäziwil, Peugeot 106 GTI, 4"15"81

3. Max Langenegger, Zazwii, Peugeot 106 GR, 415°81.
ISN 42000: 1. David Castella, Poliez-le-Grand, BMW M3, 4'00°11; 2. Jean-Romain Cretion; Romanel, Ford Sierra Cosworth, 4'04°96; 3. Philippe Lambert, Savagnier, BMW M3, 4'11'75.
ISA 0 8 1600; 1. Bertrand Nicollier, Bassins, 1000; 1. Bertrand Nicollier, 10

Honda Civic 1.6 VT, 4'11'79; 2. Jacqueline Favez, Villy Le Bouveret, Peugeot 106 Rallye, 4'33'53; 3. Roland Sprecher, Rothist, Peugeot

106 Railye, 440'65.
ISA 1601 à 2000: 1. Peter Engel, Uebeschi, VW Golf MIP, 353'67; 2. Vincent Gabbud, Frient, Opel Astra GS, 4'04'61; 3. Amaud Castella, Saint-Pierre-de-Clages, Opel Kadett GSI, 4'05'05.